

Le Sommet Mondial des Peuples se tient en Bolivie



La Paz, 20 juin (RHC)- Le Sommet Mondial des Peuples rassemble depuis ce mardi dans la localité bolivienne de Tiquipaya des hommes politiques et des représentants de mouvements sociaux de l'Amérique Latine, des Caraïbes, de l'Europe et de l'Asie.

Prévue jusqu'à demain, le sommet a été convoqué par le chef d'état de la Bolivie, Evo Morales, pour donner des réponses aux politiques anti-immigrants impulsées par le président étasunien, Donald Trump.

Evo Morales a indiqué que la rencontre défendra des espaces inclusifs et de réflexion pour réussir à démonter les murs physiques, légaux et mentaux comme la discrimination et le racisme.

Les participants au Sommet analyseront durant deux jours la situation des migrants et la décision des États-Unis de construire un mur à la frontière avec le Mexique.



Radio Habana Cuba